

## DIETER THOMÄ: SELBSTKONZEPTE DES STÖRENFRIEDS

Mi, 26.10.2016, 19.30 Uhr, Zentralbibliothek Frankfurt am Main, Hasengasse 4, Eintritt frei

Der Störenfried stört oder zersetzt die Ordnung, doch er hat auch das Zeug zum Freiheitshelden. Dieter Thomä entwirft eine kleine Typologie der Selbstkonzepte des Störenfrieds mit Beispielen aus der Geschichte der politischen Philosophie von der Neuzeit bis zur Gegenwart.

DIETER THOMÄ, Dr. phil., ist Professor für Philosophie an der Universität St. Gallen. Er ist unter anderem Autor von: *Eltern. Kleine Philosophie einer riskanten Lebensform* (C.H. Beck 1992); *Erzähle dich selbst. Lebensgeschichte als philosophisches Problem* (C.H. Beck 1998/Suhrkamp 2007); *Vom Glück in der Moderne* (Suhrkamp 2003); *Väter. Eine moderne Heldengeschichte* (Carl Hanser 2008). Im Oktober dieses Jahres erscheint bei Suhrkamp sein neuestes Buch: *Puer robustus. Eine Philosophie des Störenfrieds*.

### DIETER THOMÄ: THE SELF-CONCEPTS OF THE TROUBLEMAKER

The troublemaker makes trouble or upsets the prevailing order. However, he also has the makings of a hero to the cause of freedom. Dieter Thomä will provide a small typology of the self-concepts of the troublemaker, with examples taken from the history of political philosophy from the modern era to today.

DIETER THOMÄ, Dr. phil. is professor of philosophy at the university of St. Gallen. Among the books he has written are: *Eltern. Kleine Philosophie einer riskanten Lebensform* (C.H. Beck 1992); *Erzähle dich selbst. Lebensgeschichte als philosophisches Problem* (C.H. Beck 1998/Suhrkamp 2007); *Vom Glück in der Moderne* (Suhrkamp 2003); *Väter. Eine moderne Heldengeschichte* (Carl Hanser 2008). In October 2016 Suhrkamp published his latest book *Puer robustus. Eine Philosophie des Störenfrieds*.

